



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE MONTECRISTI

ENERO, FEBRERO Y MARZO 2025

3-1-2025

En una reunión realizada en la sala capitular del Ayuntamiento Municipal, el alcalde Jesús Jerez informó sobre una serie de nuevas designaciones y medidas que buscan mejorar la gestión de la Alcaldía Municipal y optimizar los servicios ofrecidos a la comunidad.

Entre los nuevos nombramientos destacan:

Pedro José Molina, alto dirigente político, asumirá el cargo de encargado de Deseños Sólidos.

Randy Rivas será responsable de pasar lista departamento por departamento y presentar informes diarios.



[Alcalde Jesús Jerez Anuncia Nuevas Designaciones y Medidas en la Alcaldía Municipal. : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

7-01-2025

Pedro José Molina, recién designado como encargado de desechos sólidos de la Alcaldía municipal de Montecristi, anunció a través del departamento de prensa los nuevos horarios de recogida de basura en el municipio.

Nuevo horario de recogida de basura.



[Nuevo encargado de desechos sólidos de la Alcaldía informa sobre el horario de recogida de basura : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

09-01-2025

En el marco de los esfuerzos por mantener los espacios públicos en óptimas condiciones, las brigadas del Ayuntamiento de Montecristi llevaron a cabo una jornada de limpieza y mantenimiento en el Parque Manolo Tavárez Justo. Estas acciones, supervisadas por Jimmy Silvestre, encargado de las brigadas municipales, buscan garantizar un entorno limpio y organizado para el disfrute de los ciudadanos y visitantes.



[Brigadas del Ayuntamiento Realizan Jornada de Limpieza en el Parque Manolo Tavarez Justo en Montecristi : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

10-01-2025

El alcalde Jesús Jerez, quién encabeza la presidencia del comité organizador del esperado Carnaval de Montecristi, está trabajando en la incorporación de la mayor cantidad de personas que puedan contribuir al éxito de este gran evento.

Entre los sectores convocados destacan folkloristas, empresarios y otros actores clave de la comunidad, asegurando que el Carnaval sea una representación auténtica y vibrante de la cultura local.



[Jesus Jerez encabeza Comité organizador del Carnaval de Montecristi : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

El alcalde Jesús Jerez, en su rol de presidente del comité organizador, encabezó una importante reunión con varios miembros clave del equipo responsable del Carnaval Montecristi 2025. Durante el encuentro, se abordaron temas fundamentales relacionados con la planificación y ejecución de este esperado evento cultural, que promete ser uno de los mejores en la historia de la provincia.



[Alcalde Jesús Jerez lidera reunión clave para el Carnaval Montecristi 2025 : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

14-01-2025

En un gesto de respaldo al deporte y a las tradiciones locales, el alcalde de Montecristi, Jesús Jerez, realizó un aporte de 50 mil pesos al Torneo de Baloncesto Navideño, organizado por la Asociación de Jugadores de Baloncesto. El evento, que tuvo lugar en el techado Ramón Montante Castillo, reafirma el compromiso histórico del alcalde con el desarrollo deportivo de la comunidad.



[Alcalde Jesús Jerez aporta 50 mil pesos al Torneo de Baloncesto Navideño en Montecristi : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

14-01-2025

En un esfuerzo por mejorar las instalaciones turísticas y ofrecer una experiencia más cómoda a los visitantes, el alcalde Jesús Jerez ha ordenado la reparación de los seis quioscos ubicados en La Playita, frente a la Armada Dominicana.

Los quioscos, que se encontraban en mal estado, serán renovados para garantizar la seguridad y comodidad de quienes frecuentan esta zona. Como parte del proyecto, se construirá una plataforma de cemento alrededor de los quioscos, proporcionando un área donde los turistas puedan sentarse cómodamente y lavarse los pies antes de abordar sus vehículos.



[Alcalde Jesús Jerez Repara Quioscos de La Playita para Mayor Comodidad de Turistas y Visitantes : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

17-01-2025

Alcaldía de Montecristi Impulsa la Limpieza Nocturna para Garantizar una Ciudad Impecable, esta iniciativa busca optimizar la higiene urbana y mantener una imagen renovada y atractiva de Montecristi, promoviendo un entorno saludable para los residentes y visitantes. La jornada, realizada con el apoyo de las brigadas de desechos sólidos, refleja la determinación de las autoridades municipales por garantizar un espacio limpio y ordenado a cualquier hora del día.



[Alcaldía de Montecristi Impulsa la Limpieza Nocturna para Garantizar una Ciudad Impecable : Ayuntamiento Municipal de Montecristi.](#)

18-01-2025



En un esfuerzo por preservar el medio ambiente y mantener las playas locales en óptimas condiciones, la Alcaldía de Montecristi, liderada por el alcalde Jesús Jerez, llevó a cabo este viernes una jornada de limpieza en Playa Mi Popa, uno de los destinos más emblemáticos de la región.

[Alcaldía de Montecristi Realiza Jornada de Limpieza en Playa Mi Popa : Ayuntamiento Municipal de Montecristi.](#)

<https://www.facebook.com/share/v/18q1ApwAyU/>

19-01-2026

El Honorable Ayuntamiento de Montecristi, representado por su alcalde Jesús Jerez Castro, y el Honorable Consejo de Regidores, presidido por Nelson Santos, emitieron la resolución 006-2025, firmada y sellada el 19 de enero de 2025, mediante la cual declararon como Hijo Distinguido del municipio de Montecristi, de la ciudad San Fernando, al destacado artista Ramón Fernando Villalona Évora.



El solemne acto de entrega del reconocimiento se llevó a cabo en Loma de Cabrera, en el marco de la celebración de los 25 años del Festimayimbe 2025. La distinción fue otorgada por el alcalde Jesús Jerez, acompañado por Manuel García, asistente personal, y el Lic. Emerson Jiménez, encargado de prensa del ayuntamiento.

[Alcaldía de Montecristi reconoce a Fernando Villalona Évora : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

22-01-2025

En un acto solemne celebrado en el emblemático Parque Reloj, símbolo del municipio de Montecristi, la Alcaldía de Montecristi firmó un histórico acuerdo interinstitucional y de cooperación con el municipio de Mediesu Aurit, Rumanía. El evento inició con los himnos nacionales de ambos países, interpretados por la Banda de Música Municipal, seguidos por palabras de bendición a cargo de Nelfa Carrasco y el diacono Ronald Díaz.



[Alcaldía de Montecristi y Mediesu Aurit Fortalecen Lazos con Acuerdo de Cooperación Interinstitucional : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

25-01-2025

El alcalde de Montecristi, Jesús Jerez , realizó un significativo aporte de 50,000 pesos a la Asociación de Sóftbol de Montecristi para la organización del Torneo Navideño , celebrado el pasado 6 de diciembre en la obra de la Logia Newman .



[Alcalde Jesús Jerez aporta 50 mil pesos al Torneo Navideño de Sóftbol en Montecristi : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

26-01-2025

El alcalde de Montecristi, Jesús Jerez, dio una cálida bienvenida a los participantes de la 33ª edición del clásico de bicicletas Santiago-Montecristi, reafirmando su compromiso con el apoyo a esta importante actividad deportiva.



[Jesús Jerez recibe ciclistas en apoyo al Clásico Santiago-Montecristi : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

Brigadas del Ayuntamiento acondicionan la Cancha Bienvenida Socias para la Gran Gala del Carnaval de Montecristi 2025.

Este evento marca el inicio oficial de las festividades carnavalescas en la provincia y es un símbolo de la riqueza cultural y folclórica de Montecristi. La gala reunirá a importantes personalidades, artistas y comparsas, ofreciendo un espectáculo vibrante que exalta la identidad y tradiciones de la región



[Brigadas del Ayuntamiento acondicionan la Cancha Bienvenida Socias para la Gran Gala del Carnaval de Montecristi 2025. : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

" La Fiesta es Nuestra, el orgullo es de todos ".

31-01-2025

El alcalde Jesús Jerez se reunió esta mañana en el salón de sesiones del ayuntamiento municipal con diversas autoridades del municipio de Montecristi para presentar las medidas que se implementarán en la celebración del Carnaval Montecristi 2025. Asimismo, se abrió un espacio de diálogo para escuchar sugerencias y puntos de vista con el objetivo de garantizar el buen desarrollo del evento.



[Alcalde Jesús Jerez y comité organizador del Carnaval Montecristi 2025 se reúnen con autoridades para coordinar la celebración. : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

1-2-2025

La Alcaldía Municipal de Montecristi, encabezada por el alcalde Jesús Jerez, junto con el comité organizador del Carnaval 2025, celebró anoche en la cancha Bienvenida Socias "La Gran Gala de Carnaval", un evento que contó con una destacada asistencia de carnavaleros, autoridades y público en general.



[Alcalde Jesus Jerez y comite organizador relanzan su carnaval con una exitosa gala : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

06-02-2025

La comunidad del Batey Maguaca celebra el inicio de la construcción de su letrero de bienvenida, una obra prometida por el alcalde Jesús Jerez y que fortalecerá la identidad local.



[Alcalde Jesús Jerez da inicio a la construcción del Letrero del Batey Maguaca : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

07-02-2024

El alcalde de Montecristi, Jesús Jerez, ha dado inicio al remozamiento de la cancha en la comunidad del Kilómetro 9, cumpliendo con el compromiso asumido con los residentes de la zona. Esta obra, incluida en el presupuesto participativo de este año, responde a las solicitudes realizadas por la comunidad durante las vistas públicas, demostrando que la gestión municipal escucha y atiende las necesidades de la gente.



[Alcalde Jesús Jerez inicia remozamiento de la cancha en la comunidad del Kilómetro 9 : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

18-02-2025

El alcalde Jesús Jerez, en colaboración con Papo Jerez, representante del Ayuntamiento ante el Concejo de Sal, realizó la entrega de 10 bombas a los salineros de Montecristi, reafirmando su compromiso con el desarrollo y fortalecimiento de esta importante actividad económica en la región.



[Alcalde Jesús Jerez entrega 10 bombas a salineros de Montecristi como parte de su continuo apoyo al sector : Ayuntamiento Municipal de Montecristi.](#)

En la Sala Capitular del ayuntamiento se llevó a cabo una importante reunión encabezada por el alcalde Jesús Jerez, donde se congregaron destacados salineros, compradores, vendedores y un representante del FEDA. El encuentro tuvo como objetivo buscar un consenso sobre el precio y la unidad del sector salinero en Montecristi, marcando un paso decisivo para impulsar el desarrollo y la estabilidad en la región.

25-3-2025

El alcalde Jesús Jerez, de municipio de Montecristi, desarrolla en la actualidad la ejecución de diez proyectos estratégicos en diferentes puntos del municipio de Montecristi. Estas iniciativas forman parte de su compromiso con la comunidad, cumpliendo promesas realizadas durante su campaña y aprobadas en el presupuesto municipal para el año 2025.



<https://ayuntamientomontecristi.gob.do/jesus-jerez-desarrolla-10-nuevas-obras-en-montecristi/>

27-03-2025

La actividad contó con la presencia del alcalde de Montecristi, Rafael Jesús Jerez Castro, así como delegados de oficinas provinciales, entes gubernamentales, asociaciones, fundaciones, juntas de vecinos, cooperativas y miembros de la comunidad en general.



[Exitosa primera vista pública del proyecto “Aeropuerto Internacional de Montecristi” reúne a autoridades y comunidad local : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

27-03-2025

El alcalde de Montecristi, Jesús Jerez, participó en la vista pública del proyecto del Aeropuerto Internacional de Montecristi (AIDM), evento celebrado en el hotel Wyndham Garden. La presentación fue encabezada por la empresa Empaca, especializada en proyectos de medio ambiente e ingeniería, con el objetivo de dar a conocer la inversión de 100 millones de dólares destinada a la construcción de la terminal aérea.



[Alcalde Jesús Jerez participa en vista pública sobre el Aeropuerto Internacional de Montecristi : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

29-03-2024

El alcalde Jesús Jerez participó en la jornada “Gobierno en Montecristi” y calificó la actividad como muy positiva. La jornada contó con la presencia de figuras destacadas, entre ellas el ministro de Energía y Minas, Joel Santos; la gobernadora Nelsy Cruz; el senador Bernardo Alemán; la diputada Rosendy Polanco; Erodís Díaz, entre otros.



[El Alcalde Jesús Jerez destaca la jornada “Gobierno en Montecristi” : Ayuntamiento Municipal de Montecristi](#)

3-4-2025



Comprometida con la limpieza y el orden en todo el municipio y sus zonas aledañas, la Alcaldía de Montecristi, bajo la gestión del alcalde Jesús Jerez Castro, ha adquirido una nueva motocicleta destinada a fortalecer las labores de aseo en la comunidad del Kilómetro.

<https://ayuntamientomontecristi.gob.do/alcaldia-de-montecristi-refuerza-la-limpieza-en-el-km-13-con-nueva-motocicleta/>